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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена проблеме расчёта намагничивания стальных сердечников у измерительных трансформаторов тока, которые влияют на работу системы РЗА электрической станции. Для расчёта предварительно были смоделированы петли гистерезиса в MatLab для сталей Э41 и Э310, которые используются в расчётах токах намагничивания. Так же рассчитаны токи КЗ для «СП ТЭЦ Восточная», что бы подтвердить правильность выбора оборудования, и проведён расчёт уставок. Были проведены эксперименты над измерительным ТТ ТЛП-10-6, по правилам технического обслуживания устройств релейной защиты, электроавтоматики, дистанционного управления и сигнализации электростанций и подстанций 110-750 кВ. Так же ТТ ТЛП-10-6 был использован для моделирования переходных процессов в математической модели в среде MatLab.
        

        
          The work is devoted to the problem of calculating the magnetization of steel cores in measuring current transformers, which affect the operation of the relay protection system of the power plant. For the calculation, hysteresis loops in MatLab for steels E41 and E310, which are used in the calculation of magnetization currents, were previously modeled. Short-circuit currents were also calculated for «JV TPS Vostochnay» joint venture to confirm the correct selection of equipment, and the settings were calculated. Experiments were conducted on a measuring TT TLP-10-6, according to the rules of maintenance of relay protection devices, electrical automation, remote control and signaling of power plants and substations 110-750 kV. The TT TLP-10-6 was also used to model transients in a mathematical model in the MatLab environment.
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